

FR – Attention !

 *L'utilisation prolongée de l'appareil peut provoquer des troubles de l'irrigation sanguine dans les mains, dues aux vibrations.*

Il nous est impossible de fixer une durée d'utilisation valable pour tout le monde, car elle dépend de plusieurs facteurs :

- Tendance personnelle à une mauvaise circulation (doigts froids fréquents, «fourmis» dans les doigts).
- La saisie ferme d'un objet gêne la circulation du sang.
- Mieux vaut une utilisation entrecoupée de pauses qu'une utilisation ininterrompue.

Si vous devez utiliser régulièrement et longtemps l'appareil et si les symptômes susmentionnés se manifestent répétitivement (p. ex. «fourmis» dans les doigts, doigts froids), nous recommandons de consulter un médecin.